

バックしてきたトラックにひかれ、自転車の19歳女性死亡

「方向転換しようとしたらぶつかった」

◇バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう◇

2016年8月10日(水)15時12分

10日正午前、東京都の大学のキャンパスで19歳の女性が自転車に乗っていたところ、バックしてきたトラックにひかれました。女性は専門学校生の女性(19)で、病院に運ばれましたが、その後、死亡しました。警察は、トラックを運転していた会社員の男性容疑者(46)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。容疑者は窒素ガスを運搬中だった。「方向転換しようとしたらぶつかった」と話している。

熱中症に注意、「水分補給」 積卸作業足元に注意

交差点進入時は…

- 交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる
- 相手は、「避けない」、「止まらない」…かもしれない

交差点では、信号の変わり目の…「見切り発車」、「後追い行動」は危険です

交差点 信号が、「青」に变成了！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

夏休み…小・中・高校生の自転車に注意しましょう！

3人死亡事故 トラック運転手に禁錮4年6月求刑

「会社から運転席の近くに物を置かないよう言われていたが、改めなかった」
足元に落ちたペットボトルを拾うために前方の注意を怠った

2016年8月10日(水)18時45分

山口県の山陽道で5月、渋滞の車列にトラックが突っ込み親子3人が死亡した事故で、自動車運転処罰法違反(過失致死傷)の罪に問われた、トラック運転手の女性被告(54)の論告求刑公判が10日、山口地裁であった。検察側は禁錮4年6月を求刑した。判決は31日の予定。検察側は論告で、被告が足元に落ちたペットボトルを拾うために前方の注意を怠ったと指摘。「会社から運転席の近くに物を置かないよう言われていたが、改めなかった」と過失を主張した。

信号のない交差点 2人乗り自転車と出会い頭事故 男子中学生が重体

車と自転車の両方が注意を怠った

◇交差点 相手は止まらないかもしれない◇

2016年8月10日 20:46

10日午後1時45分ごろ、三重県の信号のない交差点で、男子中学生が2人乗りをした自転車と軽乗用車が出合い頭に衝突しました。警察によりますと、この事故で自転車の2人がいずれもけがをして、荷台に乗っていた男子生徒(12)が意識不明の重体です。2人は近くのショッピングセンターに遊びに行く途中だったということです。車を運転していた女性(68)は「ぶつかるまで気がつかなかった」と話していて、警察は車と自転車の両方が注意を怠った可能性があるとみて調べています。

前方不注意 トラックがトレーラーに追突

トラックの運転者が車外に投げ出されて死亡

2016年8月11日07時45分特別編集

8日午前2時45分ごろ、兵庫県の阪神高速道路を走行していた大型トレーラーに対し、後ろから進行してきた中型トラックが追突する事故が起きた。追突によってトラックの運転席部分が大破。運転していた44歳の男性は車外に投げ出されて全身を強打。まもなく死亡した。トレーラーを運転していた53歳の男性にケガはなかったという。警察ではトラック側の前方不注視が事故につながったものとみている。

対向車線にはみ出し 正面衝突 男性1人死亡

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

[2016/8/10 20:22]

9日午後10時すぎ、鹿児島県の国道で乗用車同士が正面衝突した。この事故で会社員の男性(44)が運転していた乗用車が横転し、男性は全身を強く打ち死亡した。もう一台の乗用車を運転していた介護士の(37)も腰の骨を折る重傷。現場は片側1車線の直線道路で街灯はなく、警察でどちらが車線をはみ出したかなど事故の原因を調べている。

労災事故 頭を挟まれ男性死亡

2016/8/10(水) 18:53

10日午前10時頃、大分県の製錬所の構内で、関連会社に勤務する男性作業員(36)が清掃に使われるバキュームカーの後部にある排出口の蓋に頭をはざまれまもなく死亡しました。警察によりますと男性は別の作業員2人とベルトコンベアから落下した銅の鉱石をバキュームカーで吸引した後、車両から鉱石をおろす作業にあたっていて、蓋を閉める際に誤って頭をはざめたということです。警察は安全確認が適正に行われていたかなど事故の原因を調べています。